
令和６年度 一般社団法人まちづくり篠路 第２回臨時社員総会 議事録 

 

１ 日時 令和６年６月 26日（火）19：10～20：15 篠路出張所２階 多目的室 

 

２ 出席者 正会員８名、一般会員 11名（内 online参加２名） 

【個人正会員】 春原代表理事、菊地理事・事務局長、平塚理事、星野理事、 

吉田、古谷、沼田 

【法人正会員】 てんびんばかり北海道（熊澤理事長） 

  【個人一般会員】伊東、齊藤、奥山、岡田、近藤、千葉、森、村瀬、本橋、 

山本（online）、宇山（online） 

 

３ 議事 

 

(1) 議長による開会宣言 一般社団法人まちづくり篠路 代表理事 春原 啓慶 

 

(2) 社員の出席状況・議決権・決議方法の確認 

  ・ 菊地事務局長より、6/26時点で 10名（法人）の正会員が在籍、本日の総会の出

席者が８名であり、総正会員の議決権の過半数を有する正会員が出席しているこ

とが確認された。 

  ・ また、議決権を持つのは正会員であるが、一般会員についても各議題に対して、

議決権はないが、発言できる旨が確認された。 

 

(3) 議事録作成手法の確認、議事録作成者の選定 

・ 今回の総会の議事録については、菊地事務局長が議事録案を作成し、春原代表

理事と星野理事による内容の確認を経て、正規の議事録とすることとした。 

 

 (4) 会費規定（案）・入会申込書について（審議） 

 (5) 令和６年度事業計画案（案）・予算（案）について（審議） 

 (6) 一般社団法人まちづくり篠路のロゴについて（審議） 

  ・ (4)の会費規定（案）、(5)の事業計画（案）・予算（案）、(6)のロゴについて、菊

地事務局長から提案があり、以下の通り、一般会員より意見があり、理事者より

回答があった。 

  ・ その上で、出席している８名の正会員全員の一致により一括で決議された。 

  

 【定款の事前配布について】 

    （一般会員） 会員になったのに、これまで定款を見られなかった。 

   →（代表理事） 定款の事前配布が漏れて申し訳ない。後ほどお渡しする。 

 

  【会費無料との当初の案内について】 

    （一般会員） 当初、会費無料だから一般会員になった。無料という案内は間違いだったの

か。 



  →（事務局長） 今後の法人の運営を考えると、継続的な経費が出てくるので、会費制度を取

らざるを得ないと考えた。ただ、一般会員については、当初会費無料と案内し

ていたため、令和６年度は無料としたところ。その趣旨を踏まえ、本日審議し

ていいただきたい。 

 

  【フェスでの直売の利益について】 

    （一般会員） 篠路フェスの直売である程度利益を出して、少しでも会の運営経費に充てた

方が良いのでは。 

    （一般会員） 一方で、集まった人が喜んで帰ってくれるというのも大きな目的の一つで、

大事にしたら良いのではないか。 

   →（事務局長） フェスの直売は、かなり安い値段で販売している。地域に還元しながら楽し

んでもらうため、利益を多く出そうとは考えていない。 

   →（理事）   ２年目ということでまず材料費は稼ぐ。今後は持続可能な活動とするため、

有償ボランティア経費も含めてしっかり稼がなければならないと思っている。 

   →（代表理事） 篠路を楽しんでもらいたいというのが活動の根本でやっている。 

 

  【篠路フェス・コミセン夏祭り以外の出費について】 

  （一般会員） 事業計画の中で、篠路フェス、コミセン夏祭りへの出展以外に、出費が出る

ものはないのか。 

   →（事務局長） 篠路フェス、コミセン夏祭り以外に明らかにお金がかかることを想定してい

るものはないが、仮にボランティア募集をする際などで経費がかかる場合には、

執行で支出させていただきたい。 

 

  【費用の回収について】 

    （一般会員） ロゴマークの作成にかかる費用や、理事が立て替えた登記費用などは、しっ

かりと会費等でその費用を回収するべき。だれかが費用を立て替えるような運

営はやめた方がいい。 

  →（代表理事） 今回は一般会員の会費は 1,000円とさせていただきたいが、未払いの費用の

回収については、今後検討させていただきたい。 

 

 (7) その他 

  ・ 特になし 

 

 (8) 議長による閉会宣言 

 

議事録作成 菊地 智昭（理事・事務局長） 

議事録確認 春原 啓慶（代表理事） 

星野 清統（理事） 

 


